14 MILLIONS €

EN FAVEUR
DE LA RECHERCHE
SUR LE CERVEAU
DEPUIS 2005





1 MILLION D'EUROS COLLECTÉS CHAQUE ANNÉE

78 équipes
de recherche réparties
sur l'ensemble du territoire national,
ont été dotées, depuis 2005,
de matériels de recherche
de haute technologie.

Liste détaillée sur www.espoir-en-tete.org, onglet "historique"

FAITES UN DON ET AIDEZ AINSI LA RECHERCHE SUR LE CERVEAU!

Défiscalisation possible

SIMONE LE VOYAGE DU SIÈCLE UN FILM DE OLIVIER DAHAN

SORTIE NATIONALE LE 23 FÉVRIER 2022





www.espoir-en-tête.org



Plus de 1,2 million de Rotariens dans le monde se réunissent pour échanger des idées, décider ensemble, passer à l'action pour "Servir d'abord".

www.rotary.org

Rotary Espoir En Tête pourra financer, grâce à vos dons, cette année encore, des matériels pour des laboratoires ou groupes de laboratoires de recherche sur le cerveau.

- Chaque année, les lauréats sont sélectionnés par le Conseil Scientifique de la Fédération pour la Recherche sur le Cerveau, en partenariat avec les Rotariens français.

- De très nombreux matériels et équipements de pointe ont été financés depuis 2005.

Rendez-vous sur www.espoir-en-tete.org, onglet "historique"



LA FÉDÉRATION POUR LA RECHERCHE SUR LE CERVEAU est née en 2000 de la volonté d'allier les forces pour avoir plus de poids. Elle fédère de nombreuses associations membres et souhaite représenter l'ensemble des pathologies du cerveau, connues ou mal connues. Elle a pour mission de financer la recherche en neurosciences dans toute la France, et de sensibiliser le grand public à l'importance d'un cerveau en bonne santé, à travers différentes campagnes de communication comme le module en ligne moimoncerveau.org.

www.frcneurodon.org